

# Avanza proceso de selección para nuevos alumnos de Escuela de Orfebres de Coya

El programa impulsado por Pro O'Higgins y financiado con excedentes de capacitación de Codelco Chile división El Teniente, incorporará 20 aprendices.

Cerca de 40 postulantes preseleccionados, presentaron la prueba de habilidades en la Escuela de Orfebres de Coya, interesados en ser parte del curso de Orfebrería Avanzada que incorporará a 20 aprendices.

Este programa que cumple 23 años realizándose de forma ininterrumpida para la región, es impulsado por Corporación Pro O'Higgins y se financia con las becas laborales Sence a través de los excedentes de capacitación de Codelco Chile División El Teniente.

"Cada vez que se abren las postulaciones a la Escuela de Orfebres de Coya, es grato recibir tantas postulaciones y el reconocimiento de personas de fuera de la región que quisieran ser parte del programa que desde su inicio se pensó para los habitantes de O'Higgins que quieran transformar este oficio en una forma de trabajo", ex-

plicó el gerente general de Pro O'Higgins, Braulio Guzmán.

Recordó que por en la Escuela de Orfebres se han formado más de 500 artistas del cobre lo que representa una importante oferta cultural y emprendedora para la región.

"A quienes avanzan en las etapas de selección para ser parte de la nueva convocatoria, los invito a mantenerse atentos y atentas a sus correos electrónicos porque por allí entregamos las instrucciones del paso a seguir. Ser parte del programa requiere de responsabilidad y creatividad para cumplir con las 300 horas del curso", informó Guzmán.

La siguiente etapa del proceso es una entrevista personalizada virtual, cuyas fechas se dan a conocer oportunamente a través de correo electrónico a los preseleccionados.

El profesor de la Escue-



la de Orfebres de Coya, Denis Célery, compartió un mensaje con los interesados en ingresar.

"No se comparen con los demás, todo el que de verdad quiera ser parte de la Escuela,

puede serlo. Hay que ocuparse de seguir las instrucciones para aprender y aprovechar al máximo el paso por aquí. Hay muchas riquezas que se llevan quienes son parte de este lugar,

más allá de los conocimientos técnicos, aquí se construye una familia de orfebres, todos se aportan entre sí, además de la vinculación con la cultura", expresó el profesor.